

**Giasson, Ginette**

**De:** Gestion VTV inc. [vtv@qc.aira.com]  
**Envoyé:** 25 février, 2003 14:32  
**À:** lachenaie@bape.gouv.qc.ca  
**Objet:** Commentaires pour le projet du dépotoir

**177 P NP DM37**

Projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement de Lachenaie (secteur nord) par Usine de triage Lachenaie ltée

Lachenaie

6212-03-0C6

Bonjour!

Nous vous envoyons mon mari et moi ce commentaire.

Nous sommes installées à Repentigny depuis 12 ans. Nous avons déménagé de Montréal pour avoir la tranquillité de la banlieue et d'avoir notre maison à nous. Nous aimons notre quartier parce qu'il y a beaucoup d'arbres et nous aimons entendre le chant des oiseaux. Nous restons sur la rue 640, alors nous ne sommes pas loin de la 640. Quand nous avons reçu l'information pour le projet d'agrandissement du dépotoir de Lachenaie, nous étions sidérés. Nous ne pouvons pas croire que le gouvernement va accepter qu'une Montagne de déchets soit près de la banlieue et à proximité d'un hopital. Nous sommes un couple qui fait attention à l'environnement et qui recycle et maintenant c'est notre environnement qui prend le bord, qui va être pollués dans l'air et pollués par le bruit. **C'EST ÉPOUVANTABLE!** Je n'ai pas l'intention d'arrêter de sentir mes fleurs et mes arbres et d'entendre le chant des oiseaux! Vous imaginez l'ampleur d'un tel désastre! Comment le gouvernement peut accepter une telle situation. En espérant qu'ils seront assez **INTELLIGENT** pour entendre la population et le **BAPE** et refuser catégoriquement ce projet **STUPIDE!**

Carole & Gerry de Repentigny [vtv@qc.aira.com](mailto:vtv@qc.aira.com)